

La médaille d'or du Grand Prix de fleuret de La Havane pour l'Italienne Arianna Errigo



La Havane, 14 mars, (RHC).- L'Italienne Arianna Errigo, a décroché cette fin de semaine la médaille d'or au Grand Prix Ville La Havane de fleuret. Arianna Errigo, médaille d'argent aux JO de Londres en 2012, a battu, dans la grande finale, Lee Kiefer, des Etats-Unis, 15 à 10.

«Je suis très heureuse. Le fait d'avoir remporté cette compétition a une grande signification pour moi parce qu'elle me sert de préparation pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro où je rêve de remporter la médaille d'or» a déclaré à la presse la fleurettiste italienne.

Arianna Errigo, 3e au ranking mondial, a ajouté qu'elle adore Cuba et ses gens et que pour cette raison elle en profitera au maximum de cette victoire.

Hyunhee Nam, de la Corée du Sud, que l'Italienne a battue par une grande marge de 15 à 4, Diana Yakovleva qui a perdu son passe d'armes face à Lee Keefer, par une marge très serrée de 15 à 14 se sont partagées les médailles de bronze.

La grande favorite, Elisa Di Francisca, médaille d'or aux JO de Londres et à l'édition précédente du Grand Prix de La Havane, a dû s'incliner en huitièmes de finales devant la Française Astrid Guyart.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/87171-la-medaille-dor-du-grand-prix-de-fleuret-de-la-havane-pour-litalienne-arianna-errigo>



Radio Habana Cuba